

Fecha: 01-10-2021 Medio: El Observador El Observador Supl.:

Ciudad - Locales

Título: La secreta vida quillotana de Claudio Narea: "Vengo bastante seguido"

Pág.: 12 Cm2: 335,8 VPE: \$456.705 15.000 Tiraje: 45.000 Lectoría: Favorabilidad:

No Definida

## La secreta vida quillotana de Claudio Narea: "Vengo bastante seguido"

El músico eligió la comuna para su primera presentación en vivo post pandemia fuera de Santiago

No son pocos los aman-tes de la música que conside-ran a Los Prisioneros como el grupo chileno más influvente e importante en la historia del rock nacional. Sin embargo, no muchos saben que dos de los tres miembros originales de la mítica banda tienen un estrecho vínculo con la comuna de Quillota.

Por ejemplo, en 2019 se supo que Jorge pasó gran parte de ese año viviendo en la ciudad y visitando varias veces por semana el Centro Médico Oxígeno, ubicado en el sector de La Palma, para tratar las secuelas del infarto isquémico cerebeloso diagnosticado durante una gira

por el sur de Chile.
Pero desde hace unos años antes, otro "Prisione-ro" ya tenía un lazo aún más cercano con Quillota. El 4 de enero de 2020, Claudio Narea firmó el acta de matrimonio que lo une a Daniela Catalina Sánchez, una quillotana con familia en el sector de la Población El Sendero.

Ambos se conocieron en Valparaíso y su relación data de varios años antes de su matrimonio, ya que en 2017 juntos tuvieron a Alma, la bella hija de ambos. De esta forma, Narea ha mezclado sus giras musicales por todo Chile sin dejar de lado sus visitas a Quillota. SU PRIMERA

PRESENTACIÓN POST PANDEMIA FUERA DE SANTIAGO Hace exactamente una semana, el pasado viernes 24 de septiembre, Claudio Narea visitó Quillota y estuvo en el escenario de "Garage 597", ocasión en la que puso a cantar a las decenas de asistentes que llegaron a revivir sus grandes éxitos en solitario, con Los Prisioneros y junto a Profetas y Frenético".

Posterior al show, Narea conversó brevemente con "El Observador" sobre su vuelta a los escenarios tras la pandemia y contó algunos deta-lles de su, hasta el momento, desconocida vida quillotana. En relación a su concierto, el músico dijo que fue una sorpresa poder tocar en la comuna.

"Este es mi tercera preentación desde que empezó la pandemia y es la primera fuera de Santiago. La verdad es que no pensé en tocar en Quillota, aunque es una ciu-dad que conozco muy bien, pero se dio la oportunidad", señaló satisfecho tras la re-

## cepción del público. "VENGO BASTANTE SEGUIDO"

En cuanto a su relación con Quillota, el músico señaló que visita constante-mente la zona. "La Dani (su esposa) es de acá, su familia es de acá y mi cuñado es de

acá así que venimos siempre. Había estado tocando acá, en la plaza, pero eso fue como en el año 2015, en un Festival

Víctor Jara".

"No sabía que había locales donde podía tocar-agregó-. He ido a varios en el centro y el otro día fuimos a uno con la Dani. Enton-ces justo empezaron a tocar 'Lo estamos pasando muy bien'''. Eso sí, dijo que era una mala idea entrar cuando estuvieran tocando esa can-ción. "Mejor no entramos",

agregó en tono de broma. Según contó Narea, la pandemia hizo que sus vi-

sitas a la comuna no fueran sitas a la comuna no rueran tan seguidas como antes. "Fueron lapsos de tiempo más largos en los que no pudimos venir", dijo. En cuanto a los lugares que frequenta en ca vicitas frecuentan en sus visitas,

Daniela señala que van a distintos lugares: "Hemos ido a Boco, nos gusta ir a la Cervecería Greiscol, que es de un amigo. Y la plaza tam-bién porque nuestra hija jue-ga a la pesca milagrosa".



Claudio Narea y su cuña-do Felipe Rojas Sánchez luego del concier to del pasado viernes



Claudio Narea revivió algunos de los grandes éxitos de Los Prisione-ros en su paso por los escenarios de Ouillota.

## "Los artistas están prefiriendo a Quillota para volver al escenario'

Quien también estaba muy contento con la tocata fue el productor de "Garage" Cristian López, quien agregó que artistas de gran nivel, como el mismo Narea, están prefiriendo Quillota para volver a los escenarios tras la pandemia. "Grandes artistas nacionales han optado por reiniciar sus shows en vivo después de la pandemia en nuestro centro de eventos, como Claudio o Natalia Valdebenito. Agradecen que tengamos un espacio amplio y acondicionado con todas las medidas sanitarias", recalcó.